
10月 13日（火）ビジネスマナー 電話応対実践編 
電話応対は習うより慣れることで上達していくものだ

と思うので、毎回参加したい訓練のひとつです。最初は失
敗したりもしますが、恥ずかしがらず地道に試行錯誤を繰
り返していけば徐々に成果が見えてきて自信がつき就職
にもつながると思います。(T.K.) 

10月 20日（火）ビジネスマナー オフィスのルール編 
オフィスには守らなければいけないルールがあり、その

大切さを学びました。あいさつから始まり、言葉遣いなど
当たり前のことを当たり前に、各自が心がけることで、皆
が働きやすい環境ができるのだと思いました。(Y.K.) 

10月 27日（火）グループディスカッション 
今回のグループディスカッションでは、「日本を代表す

るスポーツ選手は誰？」「某ラーメンチェーンの支店を作
るならどの都市？」「雪を知らない人たちに雪をどう伝え
る？」の３つのテーマで話し合いました。どれもいざ考え
ると難しく、特に雪については、どうしたらより良く雪を
表現し、相手に伝えることが出来るのか考えました。(H.H.) 
 
 

 

 
10月３日（土）ヨガ講習 
ヨガは初参加で、先生や周りの塾生の方の柔軟な動きを 

真似ながら取り組みました。ヨガの目的や効果を教えて頂 
きながら色々なポーズを教わりました。心身を良くするこ 
とは日頃の生活習慣を良くする上でとても大切だと思うの 
で教わったことを思い出して実践してみたいです。(Y.K.) 

10月 17日（土）映画鑑賞会 
今回上映された映画を観るのは個人的に２回目でしたが、 

何回観ても面白い映画だと思いました。キャスティングが 
本当に適役で、その演技力に圧倒されました。他にもグラ 
フィックや衣装の鮮やかさ、挿入歌などで作り込みの深さ 
を感じ、一体どれほどの人員と予算と時間を使ったのだろ 
うとその規模に感心しました。(A.T.) 

10月 24日（土）愛知県美術館 
愛知県美術館へ古代エジプト展を見に行きました。会場は大勢の人で賑わい

関心の高さが伺えました。若い少女のミイラや猫やワニのミイラなどもありま
した。棺は絵などが描かれておりとても大きく迫力があり大変興味深いもので
した。また数点の宝飾品はどれも美しく大変魅力的でした。(Y.K.) 
 
 

 

 

 

10月 30 日（金） ハロウィンパーティーを開催し、皆でお菓子を食べながらビンゴで盛
り上がりました。各テーブルにはパーテーションを置き、コロナ対策をしながらの会となり
ましたが、今回は在塾生のみならず卒塾生の方も数名参加して頂き、大変盛況な会となりま
した。コロナで大変な中、大きなイベントが開催できない状況が続いておりますが、安全に
配慮しながら出来る範囲で今後も色々と開催していきたいです。 
下記は参加してくれた卒塾生の言葉です。頑張っている様子が伝わってきます。(職員 加古) 
 
 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

就職状況 

≪就職人数≫ 
◆当月 10月就労者数…１名 
◆Ｒ２年度累計数………９名 
◆開所（Ｈ２３／１０）以来 

累積数……２２１名 

≪定着率≫ 
６ケ月後の就職継続率…１００％ 
１年後の就職継続率…９５％ 
 

パソコン検定合格者（１０／７）  

◆Ⅱ種試験 
２級合格……………３名 

（累計合格者数：１９５名） 

◆タイピング試験 
１級合格……………１名 
準１級合格…………１名 
準２級合格…………１名 
３級合格……………３名 

（累計合格者数：１６２名） 
 

来月の予定（１１月） 

≪特別訓練≫ 
・ビジネスマナー 
情報モラルセキュリティ編 

・ビジネスマナー 企業訪問編 
・グループディスカッション 

≪週末特別訓練≫ 
・ヨガ講習 
・映画鑑賞会 
・トヨタ産業技術記念館 

≪体力づくり≫ 
・松坂屋美術館 
・大須散策 
・文化の道 ニ葉館 
・揚輝荘 

２０２０年 

新型コロナウイルス感染防止対策 

現在就職塾では職員･利用者共

にマスクの着用を徹底・定期的に換
気を実施しています。訓練用パソコ
ンのマウスやキーボードは毎日アル
コール消毒をするなど､感染予防の
為に最大限の対策を講じて訓練を
実施しています。 
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入社してまだ３か月ですが、事務全般の仕事を 
しています。仕事内容は多岐に渡る為、覚える 
事が多くて大変ですが、先輩方が丁寧に教えて 
くださるので助かっています。 
（男性/２７歳/契約社員/事務補助/R２年８月入社）  

入社してもうすぐ１年が経ちます。庶務業務を 
中心に仕事をしています。最初は覚えることが 
多くミスもしましたが、他部署から直接仕事を 
依頼されることが多く自信に繋がっています。 
（男性/５４歳/正社員/事務/R１年１２月入社）  

※利用者作成 


